



Die Vorgeschichte

Im Jahr 2003 entwickelte sich aus einer Idee heraus ein Projekt, das Maßstäbe für Heitersheim setzte: das Musical

Der kleine Tag

Noch heute -5 Jahre danach- ist dieses Theaterereignis in bester Erinnerung.

Immer wieder wurden wir, die damaligen Initiatoren, gefragt, ob man ein ähnliches Projekt nicht einmal wieder realisieren könne.

Nun, die Zeit ist reif.

Die Autoren von "Der kleine Tag", Wolfram Eicke und Hans Niehaus, haben ein neues Musical geschrieben, das in seiner Qualität dem "Kleinen Tag" sicherlich in nichts nachsteht:

Das silberne Segel